

CATIE

L'un fait la force **Se représenter l'épidémiologie du VIH**

L'exposition *L'un fait la force*, qui nous aide à mieux comprendre l'épidémie de VIH au Canada, se sert de grains de riz pour illustrer des statistiques importantes et suggestives.

Chaque grain de riz représente une personne – lorsque vous entrez dans l'espace, on vous remet un grain de riz, lequel vous représente.

Des statistiques clés sont présentées sous forme de piles de riz étiquetées de grosseurs différentes. La représentation visuelle de ces statistiques invite l'observateur à tirer des conclusions parfois émouvantes, choquantes ou provocantes. En juxtaposant les nombres relatifs à l'épidémiologie du VIH au Canada à d'autres faits et statistiques pouvant être surprenants, voire même curieux, on rappelle aux observateurs l'humanité et l'humour qui sont nécessaires pour comprendre l'environnement du VIH.

Cette exposition a été créée en réponse à des évaluations des besoins dans le cadre desquelles 79 % des organismes de première ligne au Canada travaillant dans le domaine du VIH ont mentionné avoir besoin d'outils qui les aideraient à interpréter l'information épidémiologique. Basée sur des idées utilisées par la compagnie théâtrale Stan's Café, au Royaume-Uni, cette exposition novatrice et inspirante traduit et simplifie l'information épidémiologique.

13 au 15 mai, 2010
Delta Bessborough, niveau mezzanine
601 Spadina Crescent East, Saskatoon

CATIE remercie l'hôtel Delta Bessborough pour son soutien.



L'exposition *L'un fait la force* a été développée grâce au soutien financier de l'Agence de santé publique du Canada.

1-800-263-1638
WWW.CATIE.CA

